

Cristiani Confirma Respeto a Principios Constitucionales

En lo que se consideró una profesión de fe en la democracia y el derecho dentro de las celebraciones del 168° aniversario de la Independencia, el Presidente Alfredo Cristiani ratificó el estricto respeto de su Gobierno a la Constitución de la República.

Un ambiente de solemnidad y fervor patrio marcó el homenaje

a los Próceres de parte de los Tres Poderes del Estado y la alocución que Cristiani dirigió y que fue transmitida desde la plaza Libertad, en el corazón de San Salvador, a todo el país por cadena de radio y televisión ayer por la mañana.

Bajo un cálido sol matinal, que hacía exultar

—Favor pase a la página 40.

Gobierno Mantendrá Reserva Granos para Evitar Escasez

El gobierno mantendrá reservas estratégicas de granos básicos para evitar que la escasez o la especulación de los acaparadores contribuya a que se incrementen en forma exorbitante los precios, tal como ocurrió con el frijol rojo hace algunos años, declaran funcionarios del Ministerio de

Agricultura.

El Viceministro de Desarrollo Rural, doctor Jorge Martínez Menéndez, dice que la escasez de los productos de la canasta básica es uno de los problemas prioritarios que están tratando de resolver, a fin de que los "coyotes" no le sa-

—Favor pase a la página 25.

A Mediados de 1990 Privatizarán Bancos

El Gobierno delimitará las funciones de los bancos comerciales y las instituciones de crédito con miras a sanear las carteras para iniciar formalmente la privatización del sistema a mediados de 1990, informaron fuentes oficiales.

El presidente del

Banco Central de Reserva (BCR), licenciado Roberto Orellana Milla, declaró ante un grupo de hombres de negocios que la firma que se ha contratado para evaluar las carteras de los bancos finalizará en diciembre próximos.

—Favor pase a la página 23

Guardia Desmantela Clínicas Clandestinas en Montserrat

Dos clínicas clandestinas donde se atendía a terroristas heridos en combates con el Ejército fueron desmanteladas por la Guardia Nacional, una en la colonia Montserrat y otra en la colonia El Mirador, de San Marcos.

En esos sitios fueron capturados, en vías de investigación, Raúl Edgardo Pérez, Dora Alicia Hernández, José

Fredy Durán, Agustín Ovidio Cruz, Dolores Lozano (mujer), José Rolando Guardado, Francisco Antonio Martínez, Juan Francisco Morales, José Daniel Henríquez, Oscar Armando Coreas y Juan Antonio Fermán.

Las fuentes que han informado a las autoridades las señalan como

—Favor pase a la página 25.



PRESIDEN ACTOS. El Presidente Cristiani presidió los actos de celebración del 168° Aniversario de la Independencia Patria, en la Plaza Libertad. Izq. a derecha: Vicepresidente Francisco Merino, Dr. Mauricio Gutiérrez Castro, presidente de la Corte Suprema de Justicia; Presidente Cristiani, doña Margarita de Cristiani, Primera Dama de la Nación; Sr. Roberto Angulo, Presidente en funciones de la Asamblea Legislativa, y coronel René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada.

Acuerdo de Ocho Puntos Suscriben Gobierno-FMLN

MEXICO, Sept. 15 (UPI). Ocho puntos comprende el acuerdo de México, firmado hoy en esta capital por la comisión de representantes

del Gobierno de El Salvador y el FMLN.

Los puntos del acuerdo, según el documento oficial, son los siguientes:

1. La formación de las delegaciones del Gobierno de El Salvador y del FMLN es atribución de cada una de las partes. Los integrantes de ambas delegaciones podrán ser sustituidos previa notificación a la otra parte.

Las delegaciones tendrán capacidad para concertar acuerdos.

2. Ambas delegaciones, conscientes de la complejidad de los temas a tratar, acuerdan la realización de periodos de sesiones ordinarias con 30

—Favor pase a la página 42.



DESFILE CIVICO. (San Vicente). Lindas cachiporristas de los centros educativos son acompañadas de las bandas de guerra, durante el desfile cívico en esta ciudad.

40 Mil Manzanas Algodón Serán Sembradas en 1990

Cuarenta mil manzanas de algodón serán sembradas el próximo año en la zona oriental del país, de acuerdo a las metas que se han trazado los algodoneros con la ayuda del Gobierno, informan titulares del Ministerio de Agricultura.

El Viceministro de Desarrollo Rural del MAG, doctor Jorge

Martínez Menéndez, declaró que este año únicamente se sembraron 10 mil manzanas, pero el Gobierno implementó medidas de emergencia, a fin de que los productores logran aumentar 2 mil manzanas más.

Indica que el sector productivo se había tra-

—Favor pase a la página 25.

Integración Regional Será Impulsada por Empresarios

La necesidad de un mayor impulso a las iniciativas de integración regional determinaron los empresarios participantes en el seminario "Promoción de la integración y la cooperación en Centroamérica", clausurado recientemente en San José, Costa Rica.

El diálogo y concertación entre los sectores privado y las insti-

tuciones de integración fue organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, la Federación de Entidades Privadas de Centro América y Panamá, la Organización de Estados Americanos y la Secretaría de Integración Económica Centroamericana.

Los participantes en

—Favor pase a la página 23.



HOMENAJE NACIONAL A PROCERES. El personal de EL DIARIO DE HOY se unió al homenaje nacional a los próceres, al cantar en su auditorio las notas del Himno Nacional, a las 4 de la tarde del jueves, respondiendo a la convocatoria del Gobierno de la República, con ocasión de celebrarse el 168° Aniversario de la Independencia Patria.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 40.